Neujahresspieleturnier

Am 20.01. und 21.01.2025 fand das Neujahrsturnier im Hans-Dietrich-Genscher-Gymnasium statt. Zur Auswahl standen bei der 11 Klasse, die Sportarten Floorball, Volleyball und Basketball. Für die Klassen bis zur 9 Jahrgangsstufe wurde Zweifelderball und für Jahrgang 10 wurde "Futsal meets Floorball" angeboten. Die Spiele wurden mit großem Einsatz und Fairplay ausgetragen. Die Siegerteams jeder Disziplin durften sich über Süßigkeiten als Preis freuen.

Das Turnier war ein voller Erfolg und zeigte den tollen Teamgeist der Schulgemeinschaft. Ein großer Danke gilt den Organisatoren und Teilnehmenden. Alle freuen sich schon auf das nächste Jahr.



Lena (Jg 11)